

## Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Desa Pasirsuren Gelar Silaturahmi dan Hibauan Harkamtibmas Menjelang Pilkada Serentak 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM](http://SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM)

Oct 16, 2024 - 08:13



*Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Desa Pasirsuren Gelar Silaturahmi dan Hibauan Harkamtibmas Menjelang Pilkada Serentak 2024*

Dalam rangka menciptakan situasi kondusif menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Pasirsuren, Bripka Diky Dzulfikar, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) sekaligus Cooling System di wilayah Desa Pasirsuren, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, pada Selasa (14/10/2024) pukul 10.30 WIB.

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan himbauan kamtibmas kepada warga agar turut serta menjaga keamanan dan ketertiban selama proses Pilkada berlangsung. Dalam kesempatan tersebut, Bripka Diky menyampaikan beberapa pesan penting, antara lain:

1. Mengajak warga untuk mendukung terciptanya Pilkada yang damai dan kondusif dengan tidak menyebarkan berita hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, serta tidak terprovokasi oleh tindakan yang dapat memicu konflik.
2. Mengingatkan warga agar selalu mematuhi peraturan lalu lintas dan tidak menggunakan knalpot brong atau bising, serta melengkapi dokumen kendaraan.
3. Mengimbau para orang tua untuk lebih aktif memantau kegiatan anak-anak remaja mereka guna mencegah keterlibatan dalam tindakan kriminal, baik sebagai korban maupun pelaku.
4. Mendorong warga untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika menemukan informasi yang berpotensi menimbulkan gangguan kamtibmas.
5. Mengajak warga untuk meningkatkan kegiatan ronda malam atau siskamling demi menjaga keamanan lingkungan.

Kegiatan DDS ini berlangsung tertib dan mendapatkan sambutan baik dari masyarakat setempat. Dokumentasi kegiatan telah dilampirkan sebagai bukti pelaksanaan.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Desa Pasirsuren dapat terjaga dengan baik, terutama menjelang pesta demokrasi yang akan datang.